



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 166
06 de abril de 2016**

Festival de cine latinoamericano llega a la UCE

Con aforo completo la Universidad Central del Ecuador, inició el ciclo de proyección de largometrajes como sede de la tercera edición del festival de cine latinoamericano.

En el primer día se proyectó "María y el araña", un largometraje argentino que trata sobre el abuso infantil, el silencio y el miedo que guarda la sociedad al momento de enfrentar la problemática. Mediante mínimos diálogos y gran expresión corporal, logra transmitir al público la sensible situación a la que se enfrenta María.

Para Edison Pallo, uno de los asistentes, el hecho de que se realice este tipo de festivales en la UCE resulta productivo porque incita al conocimiento de la cultura propia y extranjera, además la iniciativa de ser gratuita invita al público en general a asistir a estos eventos para enriquecerse en cuanto a conciencia social.

Los largometrajes se exhiben en el centro de información integral a partir de las 17:00. La cartelera de las proyecciones que tendrán lugar en la UCE está disponible en la página de Facebook Cine Club UCE. **N.G**

